



4 Pièces

100 m²

Réf. 6932

650 000 €

Marseille 9^{Eme}
Maison à vendre (13009)

ESPACES
ATYPIQUES

résidences
immobilier

résidences immobilier

Cet appartement dont la substance a été parfaitement exprimée par son propriétaire architecte est un savant mélange des lignes caractéristiques de l'habitat des années 1930 et des lignes plus angulaires de l'architecture moderne. Ce duplex en rez de jardin d'une copropriété de 3 lots développe une surface de 110m2 auquel s'ajoute un jardin de 250m2, végétalisé d'essences méditerranéennes, d'arbres centenaires et pouvant accueillir une piscine. A l'intérieur, tout comme à l'extérieur, l'ADN de l'époque rencontre les matériaux nobles actuels où se conjuguent matières minérales, chaleureuses et ...

This apartment, the substance of which has been perfectly expressed by its architect owner, is a clever mix of the characteristic lines of 1930s housing and the more angular lines of modern architecture. This duplex on the ground floor of a condominium of 3 lots has a surface area of 110m2 to which is added a garden of 250m2, planted with Mediterranean species, century-old trees and capable of accommodating a swimming pool. Inside, as well as outside, the DNA of the era meets the noble materials of today where mineral, warm and brutalist materials combine such as this metal staircase which is ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

